



「つるによん」だより

神奈川県立鶴見支援学校 令和7年度 No. 1 令和7年5月発行



「地域の皆様へ」（管理職より）

地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただいていることに対し、心より感謝申し上げます。

今年度も鶴見支援学校は、共生社会の実現に向け、地域とともに、児童生徒の自立と社会参加を目指し、一人ひとりの教育的ニーズに応じた教育をすすめてまいります。

学校教育目標は「明るく、元気で、生きる力をもった児童生の育成に努める」としております。この教育目標を実現させるためには、地域の皆様のご理解とご協力が不可欠です。

本校に通う子どもたちは、みんな地域の子どもたちです。地域で育ち、学び、そして卒業後も地域で暮らしていくこととなります。

もっともっと子どもたちの存在について知っていただき、地域の一員として子どもたちができるを探っていきたいと思います。

これからも地域に支えられるだけでなく、地域のために役立つ学校を目指し、教職員一同一丸となって、努力してまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

「入学式を行いました」（編集より）

4月8日に入学式を行い、新入生を迎えるました。本校の児童生徒たちが、地域社会の中で様々なことを身につけられるよう、温かく見守っていただけますとありがとうございます。

小学部・中学部



高等部・分教室



学校概要や児童生徒の様子等をご覧になりたい方は学校HPおよびXを開いてみてください！

鶴見支援学校ホームページ <https://www.pen-kanagawa.ed.jp/tsurumi-sh/>

鶴見支援学校 X http://twitter.com/tsurumi_sh



X用のQRコードです。
ぜひ、ご覧ください。